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NOMBRE Asistencia Falta Justificaci6n 
Vocal Adriana del Carmen * 

Zuriiqa Guerrero 
Vocal Jose Roberto Garcia * 

Castillo 
Vocal Luis Arturo Morones * 
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En este momenta procedo a tomar asistencia para confirmar el quorum 
legal para sesionar; 

Siendo las 11 :08 horas del dia 13 de Enero del 2023, 
encontrandonos en el Salon de Juntas del area de Regidores del H. 
Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque, y con fundamento en lo 
dispuesto par las articulos 35 fracci6n II, 73, 74, 76, 77, fracci6n II, Ill, 
IV, V, Y VI, 78 fracci6n I, 84, 87, fracci6n I, II, y VII, 106, del Reglamento 
de Gobierno y la administraci6n Publica del Ayuntamiento 
Constitucional de San Pedro Tlaquepaque, damos inicio a esta Decima 
Tercera Sesi6n de la Comisi6n Edilicia de Servicios Publicos. 

nuestro compromise con la ciudadania, se refrenda cada dla, y siempre 
ira enfocado en beneficio de la sociedad, par lo que aprovecho para 

Gob,erno de darles la mas cordial y sincera bienvenida a la 13a Sesi6n Ordinaria de 
TLAQUEPAQlfa Comisi6n Edilicia de Servicios Publicos, asimisrno, agradezco su 

presencia y day la bienvenida al personal de la Secretaria General, al 
Titular de la Direcci6n de Alumbrado Publico, y al Personal de 
Transparencia que nos acomparian y apoyan con la transmisi6n. 

--MINUTA DE LA 13va. SESION DE LA COMISION EDILICIA DE 
SERVICIOS PUB LI COS-------------------------------------------------------------- 
------------------------------------Sa n Pedro Tlaquepaque, Jalisco a 13 de 
Enero del 2023, en uso de la voz el L.A. JOSE ALFREDO GAVINO 
HERNANDEZ· ---------------------------------------------- Muy buenos dias l I 
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QUINTO. -Clausura de la Sesion. 

CUARTO. - Asuntos Generales. 

TERCERO. "lntervenci6n informativa de trabajos y estado actual 
del Direcci6n de Alumbrado Publico". 

SEGUNDO. - Aprobacion del Orden del dia. 

Doy cuenta que se encuentran presentes 5 de 5 integrantes, por lo 
que con fundamento en el articulo 90 del Reglamento del Gobierno y de 
la Adrninistracion Publica del Ayuntamiento Constitucional de San 
Pedro Tlaquepaque, se declara que existe QUORUM LEGAL para 
sesionar. 

T~~~~·;~~~cto seguido pongo a su consideracion el siguiente orden dia para su 
aprobacion. 
PRIMERO. - Asistencia y certificacion del quorum legal para sesionar 

Vocal Jorge Eduardo * 
Gonzalez de la Torre 

Presidente Jose Alfredo Gavifio * 
Hernandez 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

Les pregunto si es de aprobarse, favor de manifestarlo ... 

Aprobado el orden del dia con 5 votos. De igual manera y habiendo 
quorum legal para sesionar y para el desahogo de los puntos 
manifestados en el orden del dia, todos los acuerdos aqui tomados 
seran validos. Asimismo, les solicito su autorizacion para cederle el uso 
de la voz al Director de Alumbrado Publico, por lo que les pregunto si es 
de aprobarse manifestarlo de la manera habitual. Aprobado con 5 voto . 

Una vez desahogados el Primer Y Segundo puntos del orden del dla, 
procedemos al desarrollo del Tercero, cediendole el uso de la voz al 
Director de Alumbrado Publico Juan Francisco Flores Corona, ... 

Bienven ido Di rector a la Decirna te1:::,::":::i~1: • ~:"'I'~ ,,~:~i · tfiJ d !!d 
. que Queremos 
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En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico Juan Francisco 
Flores Corona- Gracias, antes que nada buenos dlas muchisimas 
gracias por la invitaci6n regidor, venir a explicarles lo que hacemos para 
mi siempre es un gusto, es un placer y la verdad es un tema que me 
encanta, adernas me encanta lo que hacemos, me encanta mi trabajo, 
y como dice el regidor si no me encantara lo que hago no estariamos 
aqui 28 arios en el Municipio en Alumbrado Publico, entonces la verdad 
es que me gusta el tema. 

Servicios Publicos, aqul a nadie les resulta ajena su presencia pues ya 
conocen su trayectoria, ya forma parte del inventario de Alumbrado 
Pubtico, muchas gracias por estar aqui y venir a darnos un informe del 
estado actual de su Direcci6n, les informe regidores lo quise hacer venir, 
porque el siempre trae unas ideas muy innovadoras para la direcci6n, 
siempre en pro de dar un mejor servicio a la ciudadania, siempre esta 
innovando en cuanto a poner en practice nuevos proyectos que a el se 
le ocurren, para ir hacienda prueba y error que siempre van 
beneficiando y acortando los plazos del sistema de servicio a los 

TLAQUEPAouciudadanos, que es para lo que estamos trabajando, le cedo el uso de 
la VOZ ... 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

Es una direcci6n que es muy importante para el municipio va ligado 
mucho al tema de seguridad, entonces creo que es una de las 
dependencias que deben tener mayor nurnero de atenci6n, y de 
solvencia econ6mica, no es queja les comento, la direcci6n de 
Alumbrado Publico solo cuenta con 40 personas, 22 de estas solo son 
operativas, son quienes estan trabajando directamente con el 
ciudadano en las cuadrillas, por lo cual si es un poco no tardado pero sf ~--.--~- 
que s61o hay una cuadrilla por cada zona, tenemos dividido el municipio 
en 8 zonas operativas, de las cuales algunas zonas son muy 
complicadas, como lo es FOVISSSTE Miravalle que es super 
complicado entrar con el camion, es una zona donde tenemo~.~f 

entrar a pie tierra con escaleras en ~(~~2.:1c~.~~[,Tc, t~q?c, ~! ,t;.~xl!Ul,u !~d l quo Queremos 
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Adernas tenemos el area que le corresponde a la direcci6n de 
Alumbrado en tema tecnico que son quienes checan el tema de los 
nuevos fraccionamientos, nuevas ampliaciones de alumbrado, las 
supervisiones y todo lo que cae en el tema de realizaci6n de trabajos 
del area operativa. No nada mas atendemos reportes de luminarias sino 

TLA~~~·PA~u@mbien hacemos ampliaciones de redes de alumbrado, hacemos 
proyectos para mejorar el servicio, entonces creo que es un equipo la 
verdad que muy unido, somos gente que nos conocemos de mucho 
tiempo, de muchos arios y la verdad es un equipo comprometido, los 
logros y todo lo que hacemos no es gracias al director, a mi siempre me 
gusta reconocer el trabajo y la labor que hace cada uno de los 
muchachos en el area operativa, en el area administrativa; con la gente 
que toma los reportes al dla, pues nuestra mayor fuente de recibir los 
reportes es via telef6nica, entonces desde ahi la importancia de las 
personas que toman los reportes en atenci6n, como les digo no es queja 
al contrario me enorgullece saber que tenemos un equipo pequerio pero 
eficiente y entregados al trabajo, la labor que hacemos todos los dias, y 
la verdad que siempre reconocerlo y de mi parte pues nos gusta el tema 
y le echamos ganas. 

tenemos que dejar las camionetas en el estacionamiento con el riesgo 
de que nos roben material herramientas equipo de los mismos 
muchachos. 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

Aqui, en una de las presentaciones viene identificado c6mo estan 
divididas las areas operativas en 8 zonas, cuantas cuadrillas tenemos 
por cada una de las zonas que nosotros los manejamos, asl como zona 
centro que es la 1, zona de San Martin de las Flores que es la zona 2, 
zona 3 de Las Huertas, zona 4 Las Juntas, la 5 en Miravalle, la zona 6 
del Sauz, la 7 La Guadalupana y la zona 8 Santa Anita, tambien les 
comento que nos gustaria tener 6 cuadrillas mas para mejorar el 
servicio, porque como les comento no nada mas reparamos lu;i~~~~d 
sino tarnbien hacemos ampliaciones, en tres turnos: tra a~~ es 

, c • :. ...... ' Ciudad 
. qu , c...._er~mo., 
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En uso de la voz la regidora Adriana Zuniga- lPero son especializados 
verdad? 

En uso de la voz Regidor Alfredo Gavina- lPara las 6 cuadrillas? 

En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico- si para las 6 
cuadrillas 12 personas, estan conformadas por dos personas 
solamente. 

mariana, tarde y noche, tenemos cuadrilla nocturna pero tarnbien 
contamos con una cuadrilla para el fin de semana, entonces si lo vemos 
en el tema del personal pues sl se nos complica un poco porque 
estamos reducidos, por eso me tome la molestia de ponerles como nos 
gustaria que estuviera la plantilla 6sea lo ideal para nosotros. 

En uso de la voz la regidora Adriana Zuniga- lde cuantas 
contrataciones implicaria? 

Gobierno de En USO de la voz el Director de Alumbrado Public6 - estamos hablando 
TLAQUEPAQUae 12 personas. 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico- tendrian que ser 
especializados porque serian completamente para operatives, para la 
reparaci6n de equipos, les haremos llegar el piano de c6mo estan 
ubicadas las zonas para que vean la complejidad de ellas, por ejemplo 
en la zona 8 que estamos desde cabecera hasta llegar a la zona de 
Santa Anita, por los tiempos del traslado si esta algo complicado por 
eso la petici6n de nosotros de tener por lo menos una cuadrilla mas en 
esta zona, esto en cuanto al personal como les comento estoy orgulloso 
del equipo que tenemos. 

En cuanto a lo que hacemos en proyectos, ahorita lo que estamos 
encabezando mucho es un tema que tiene muy a bien la presidenta, el 
tema de seguridad en las escuelas; nosotros tenemos ya .6 a,tos 

trabajando con el sendero seguro, n~1d~~e~:~.,~c1a1~01~,, t~~~~~~r~,ot v)id~d!d 
. que Oueremos 
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Universidad de Guadalajara en algunas preparatorias, sino que vimos 
tan interesante el tema que tarnbien nos fuimos a las escuelas 
secundarias, primarias y los kinder, tambien nosotros hace tres arios 
empezamos con este tema de sendero seguro que hemos hecho 
luminaries; que tambien nosotros le llamamos sendero de seguridad 
que no solo es que este iluminado alrededor de la escuela, sino tarnbien 
en el camino para llegar a ellas, estamos hablando de alrededor de 14 
luminarias por escuela, que es lo que tenemos en sendero seguro y 
seguimos avanzando y atendiendo escuelas, es uno de nuestros 

TLAauEPAauprogramas que le damos mas tiempo y que le abonamos para el tema 
de seguridad de los estudiantes en todos los niveles, tarnbien les 
dejamos por aqui todo lo que estamos hacienda mes con mes desde el 
primer dia de esta administraci6n hasta el dia de hoy. 

Comentarles tarnbien que uno de los proyectos que es mas ambicioso 
y que vale la pena invertirle es en el tema del proyecto de sustituci6n de ~ 
luminarias, desde anteriores administraciones con la presidenta Maria 
Elena nos ocupamos de mejorar el alumbrado, pero no s61o mejorar sino 
tambien ver de que manera podemos ahorrarnos en cuanto a la - 
facturaci6n, pero no por eso descuidar el tema de seguridad, no es l 
cambiar equipos nada mas por carnbiar, sino que sean equipos de muy 
buena calidad, que fueran equipos que nos dieran el rendimiento que \.~ 
debe de tener en las calles, hasta el dia de hoy hemos cambiado mas ~ 
de 12 mi luminaries a tecnologia LED, antes teniamos luz amarilla, 
tarnbien decirles que en Tlaquepaque ya no se repara ninguna larnpara 
ni luminaria con luz amarilla, decirles que si nosotros hoy en dia _ __,.... __ 
siquieramos con esa luz amarilla el municipio estuviera pagando en . 
facturaci6n alrededor de 15 millones de pesos al mes, hoy el municipio 
paga alrededor de 6 millones y media de alumbrado, gracias a que 
hemos estado ahorrando en el tema de la facturaci6n en el cambio de 
luminarias, y adernas de la facturaci6n hemos mejorado muchisimo la 
iluminaci6n en nuestras Calles. . ~des 

t: Ciudad 
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En uso de la voz la regidora Adriana Zuniga- estarias recuperando la 
inversion, bueno visto asi en 20 meses. 

Comentarles que por ejemplo si de esas luminarias que se han 
cambiado el ahorro es de casi 3 millones de pesos por mes, son 
luminarias que nos dan garantia de 10 anos y por aqui tenemos un 
listado en donde tenemos 44 colonias, que el 100 °/o de sus luminarias 
son con tecnologia LED, estas colonias no solo fueron vistas con el 
tema de la tecnologia sino tarnbien fueron tomadas en cuenta por el 
tema de inseguridad, comentarles que en este momento estamos 
haciendo un proyecto que le hicimos llegar a la presidenta, de que en 
este ario pudierarnos cambiar por lo menos 5000 luminaries, decirle que 

TLAauePAaunos cuesta alrededor de 31 millones de pesos cambiarlas, pero el ahorro 
que tendriamos seria de 1 mill6n y medio de pesos en la facturaci6n. 

En uso de la voz la regidora Adriana Zuniga- lmensual? 

COMISION EDILICIA DE SERVICIOS PUBLICOS 

En uso de la voz el director de Alumbrado Publico- Mensual, st 
completamos este ario las 5000 luminarias el monto incrementarfa a 17 
mil luminarias instaladas con LED, por lo cual estariamos pagando 
alrededor de 4 millones de pesos de energia por mes. 

En uso de la voz el regidor Jorge Eduardo Gonzalez de la Torre- 
lahorita se pagan 6 millones? 

En uso de la voz el director de Alumbrado Publico- si por mes, entonces 
creo que es una buena apuesta por que adernas dejamos de invertir no 
solo en el tema de la facturaci6n y el ahorro de dinero, sino tambien 
dejamos de emitir contaminantes a la atm6sfera porque ya no 
utilizariamos el tema de etilicos rnetalicos, ni vapor de sodio que es lo 
que la mayoria de luminarias en este momento contienen, entonces es 

-:::-~-l.._ 
una buena apuesta para este ario, y por ahi tenemos al parecer la 
anuencia de la presidenta para adquirir esos 5000 equipos. 
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En uso de la voz el director de Alumbrado Publico- asi es, comentarles 
tarnbien que no solo hacemos el cambio de luminarias, pues tenemos 
que reparar las que no son de LED, esas 12000 ya no es tan frecuente 
el tema de ir a las colonias a hacer reparaciones, pero ahorita tenemos 
en el municipio casi 30 mil luminarias, entonces decirles que las otras 
casi 17 mil luminarias que tenemos son luz amarilla entonces tenemos 
que seguir atendiendo esos reportes dia con dia, comentarles que hasta 
el dla de hoy hemes tenido alrededor de 9621 reportes, hemes atendid 

cot .. no de hasta el corte del dia de ayer 9266 reportes, solamente tenemos 35 
TLAauePAaupor atender pero comentarles que estos no es que sean reparaciones o 

reportes de luminarias apagadas, la mayoria son de gente que nos esta 
pidiendo que hagamos ya la ampliaci6n en algunas partes del municipio 
en cuanto al tema de instalar luminarias, muches de estos reportes 
estan atrasados por el tema de tener que hacer proyectos tanto de 
electrificaci6n porque son colonias que no cuentan ni con energia en :pt) 
sus viviendas, entonces es hacer dicho proyecto para poderles poner 
alumbrado publico, la mayoria de estos estamos hablando de que es un 
60 6 70°/o de reportes que estan en este sentido, y se nos van quedando 
porque tenemos que hacer la petici6n a CFE para que haga estas 
ampliaciones. En este sentido tuvimos una reunion el pasado lunes con 
gente de Comisi6n Federal, y comentarles que gracias a la gesti6n que 
hemes hecho y las buenas finanzas que tenemos con ellos nos da para 
tener una buena comunicaci6n, nos acaban de dar la buena noticia que 
en este ario va a haber 4 colonias que van a ser beneficiadas con el 
100°/o de electrificaci6n y que al municipio no le va a costar ni un sol 

dos colonias, el cual junto con la presidenta se va buscar que ese 
recurse no se quede sino que sea para algunas otras colonias que 
tarnbien tengamos con este mismo problema, quedamos de llevar el 
listado para que el dinero sea efectuado a electrificaci6n, comentarles 
que gracias a que les hemos pagado mes con mes muy bien, tm.9~ ~ 
unico municipio de la zona metropolitana que no tiene ese probl ~des 

Ciudad 
. 1.tlH.: Ouer crnos 
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Comentarles que estamos innovando, coma dice el regidor yo siempre 
eh tratado de ver el tema de alumbrado y ver el tema de los muchachos 

T~~~~;~~uijue andan en la calle, que gastan por tantos reportes muchas hojas 
para imprimir los reportes, para que nos plasmen dia con dia que es lo 
que hacen, y gracias a la tecnologia estamos en vias de hacer un 
proyecto, traemos ya una aplicaci6n de alumbrado publico donde 
tomamos la llamada telef6nica y se va directamente a nuestra 
aplicaci6n, por lo que esta se alimenta dla con dia. En este momenta 
estamos en pruebas ya que unicamente tenemos 5 tabletas que 
cuentan con Internet en la calle, las reportes asl como se van 
capturando se van directamente a la aplicaci6n y les llegan a los 
muchachos en la calle. Que ventajas tenemos, pues que ya no tenemos 
que imprimir los reportes, ya no se les entregan hojas a los muchachos 
y las reportes llegan directamente a su tablet. Tenemos la evidencia, 
par ejemplo; nos mandan que es lo que reparan, mandan una fotograff a 
directo en la aplicaci6n y nosotros lo descargamos desde ahi, si 
queremos buscar un reporte se busca directamente en la plataforma 
con el numero de reporte o el nombre de la persona que realiz6 
reporte. Creanme que estamos en este momenta en pruebas, no 
contamos con tabletas para todos, la verdad que no me gusta decirlo 
pero su servidor compr6 los equipos (tabletas) con los que estamos 
trabajando y realizando las pruebas, se les pone saldo a los equipos, 
ya que tienen que tener el servicio de Internet todos los dias, aun 
estamos en el proceso de prueba y error. Por que el personal, yo ~or 
amistad les digo muchachos, pero la verdad es que mucho ~des 

lndt•nen,1e1 (..In #10. lc'L' H Su.JILC' Ciudad 
. que Queremos 

Comisi6n Federal, las dernas municipios inclusive tienen hasta 
demandas con comisi6n, par las pagos y adeudos, el municipio esta al 
dia con los pagos y la verdad que eso es de reconocerlo, el tener 
finanzas sanas, y eso los hace tener buena voluntad par que ven que 
somos un municipio serio en los pagos y por eso se atreven a invertir 
en el tema de electrificaci6n en nuestro municipio. 
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trabajadores ya son personas mayores, sabre todo los encargados de 
las zonas, por lo que no estan familiarizados con la tecnologia les 
cuesta un poquito de trabajo, pero estamos trabajando en eso, a lo que 
vamos es que en seis meses se haya perfeccionado la aplicaci6n para 
dejar de imprimir sabre todo los reportes que en ocasiones se les 
entregan a los trabajadores, porque se les volaban o perdian y despues 
para recuperarlos no nos dabarnos cuenta hasta que el ciudadano 
volvia a hablar y nos decia; el reporte fulano no me lo han atendido, y 
con esto nos quitamos de este problema. Desde el operative les 

TLAouePAoutlecimos que reportes necesitamos que atiendan y lo ven directo en la 
aplicaci6n. Es una actividad que siempre habiamos querido 
implementar, hubo una persona que nos ayud6 a la composici6n de la 
aplicaci6n y en ese sentido vamos a mejorar sabre todo el tiempo de 
respuesta al ciudadano y contar con esta ~Logia nos facilita al 
momenta de la ejecuci6n del trabajo. 

Nos da muchas ventajas, por ejemplo en el area administrativa 
contamos con los reportes de los trabajos realizados todos los dias, 
sabemos por media de la aplicaci6n cuantos reportes tenemos 
pendientes por colonia, cuantos reportes se atienden al dia, cuantas 
luminarias se reparan, cuantas se sustituyen, la cantidad de material 
que se utiliza, porque se refleja autornaticarnente en la aplicaci6n. 

Estamos en vias de completar los equipos para que cada cuadrilla 
cuente con una tablet, vamos por buen camino y esperamos que en un 
par de meses podamos tener esta modalidad al cien por ciento. 

A grandes rasgos, estas son las actividades que realizamos en la 
Direcci6n de Alumbrado Publico, la verdad es que nos gusta el tema y 
es por eso que tratamos de innovar para asi mejorar el servicio. En otro 
tema, las cinco mil luminarias que se esta buscando comprar, 
beneficiarian a veinticinco colonias, por lo que es una buena invers16n 
ya que son colonias con alto indice de inseguridad. Ya contamo ~d05 

Ciudad 
. que Querernos 
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En uso de la voz el regidor Roberto Garcia Castillo- pues simplemente, 
como ya en otra ocasi6n habiamos expresado, felicitar a tus 
cornparieros de trabajo, a pesar que cuentan con poco personal es 
mucho lo que abarcan, nosotros estamos conscientes y ilevales una .,-r--.._,.,, 
felicitaci6n de parte nuestra. 

En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico- muchas gracias. 

En uso de la voz el regidor Jorge Eduardo Gonzalez de la Torre- de mi 
parte tarnbien, felicitarte, se y he comprobado que en el tema de los 
reportes, la atenci6n es rapida, tienen una forma de atenci6n muy eficaz 
a pesar de que no cuentan con tanto personal, por otra parte quisiera 
entregarte una gesti6n, es en calle Cicl6n, en colonia Brisas de Chapala, 
es la calle que esta pegada a Carretera a Chapala, son diez postes, ya ~ 
hay electrificaci6n pero no cuentan con larnparas de alumbrado publico. 

En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico- la situaci6n es que ~ 
cuentan con media tension, no tienen linea de baja, lo que podemos 
hacer en esa zona es instalar el servicio del circuito de alumbrado, nos 
lo llevamos y lo checamos con todo gusto. El tema de ahi es que es un 
tramo largo y el remate esta solamente hasta la calle del OXXO. 

propuesta de las colonias que se intervendrian, se le hizo llegar la 
propuesta a la presidenta, siempre en el sentido del beneficio y 
seguridad de las y los ciudadanos, se les hara llegar tarnbien a traves 
de la Coordinaci6n General de Servicios Publicos y la Comisi6n Edilicia 
de Servicios Publicos, esa seria toda mi intervenci6n. 

En uso de la voz el regidor Alfredo Gavirio- muchas gracias Director. 
Doy cuenta a los integrantes de la Comisi6n que el Regidor Arturo 
Morones se tuvo que retirar por cuestiones personales; alguien que 

TL;~~~PAouelesee hacer alqun comentario 
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En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico- claro que st, lo 
revisamos y lo atendemos con gusto. 

En uso de la voz la regidora Adriana del Carmen Zuniga Guerrero- Pues 
nada mas felicitarte porque eres de los mlos, le pones para que las 
cosas salgan, me llevo algunas tareas de lo que platicas aqui, yo se que 

TLAQUEPAQUJ: . . ' I .d t t di d b tu cornurucacron con a pres: en a y u coor ma or es muy uena, pero 
entre mas seamos lo que hablemos del tema, creo que puede fluir mas 
facil. Tanto el personal como la tecnologia, me parecen temas muy 
interesantes que hay que revisar, nose si ya esten dentro de tus PDR 
para trabajarlo, y para presupuestar lo que haya que hacer o alguna 
modificaci6n, creo que es algo que tenemos que trabajar. Felicitar a todo 
tu equipo de mi parte, saben que les estimo y les agradezco siempre su 
apoyo, gracias Director. 

En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico- gracias Regidora. 

En uso de la voz el regidor Alfredo Gavirio- le agradezco Director, y sabe 
que cuenta con nosotros los integrantes de la Comisi6n Edilicia de 
Servicios Publicos, para cualquier cosa que le podamos apoyar e 
impulsar los proyectos, me uno a la regidora Adriana Del Carmen 
Zuniga para las gestiones necesarias y fortalecer la petici6n para darl __ .........,,_~ 
agilidad. 

En uso de la voz el Director de Alumbrado Publico- gracias regidor. 

En uso de la voz el regidor Alfredo Gavino - Continuando con el Cuarto 
punto del orden del dia, Asuntos Generales les pregunto si tienen alqun 
punto que quisieran comentar. No habiendo otro asunto que tratar y 
para desahogar el Quinto punto, se declara clausurada la SES 
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En uso de la voz el regidor Jorge Eduardo Gonzales de la Torre- me 
parece que hace cerrada la calle pero lo siguen usando como sendero 
seguro, y reportan mucho robo en la zona, gracias. 
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ONES VARGAS 
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REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 
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RVICIOS PUBLICOS 

siendo las 11 :36 horas del dia 13 de enero de 2023. Gracias por su 
asistencia--------------------------------EI presente legajo se constituye de 
14 ( catorce) fojas utiles en la que constan al margen y al ca Ice firmas 
de los asistentes a la 11 va. SESION DE COMISIONES DE LA 
COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS quienes asi quisieron y 
asistieron. - 
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C. JORGE EDUARDO GONZALEZ DE LA TORRE 
REGIDOR VOCAL DE LA COMISION DE SERVICIOS PUBLICOS 
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